

平成26年度

岡崎城下家康公夏まつり  
五万石みこし

# 8月例会

商魂  
～みせるぞ団結!!全力でやりきろう!!～

日時：8月1日（金）18時30分～21時00分

場所：伝馬通り4丁目交差点～

康生北交差点

担当委員会：振興委員会

参加者数：86名



YEGカラーで装飾された山車



スタート前の事前説明



岡崎YEGキャラクター「あきん猫」みこし

8月例会では、岡崎城下家康公夏まつり五万石みこしに参加しました。

本年度は「商魂～みせるぞ団結!!全力でやりきろう!!」をテーマに掲げ、企画運営しました。山車を岡崎YEGの旗で彩り、卒業予定者にはご自身の名入りのノボリをもっていただき、マスコットキャラクターのあきん猫～みこしを担いでYEGのPRと共に盛り上げました。また、籠田公園本部前では振興委員会選りすぐりのパフォーマー（A-Five（商人5人衆））を先頭に、メンバー全員でこの日のために練習してきた、ダンスパフォーマンスを披露。特にゴールデンボンバーの「女々しくて」は、多くの観客から声援をいただく盛況ぶりでした。昨年に引き続き青年部のみこしを観に来てくださった方もおみえになり、多くの方に岡崎YEGをPRできました。

例会後には焼肉屋で懇親会を開催。メンバー全員で猛暑の中、みこしに参加したということもあり、笑顔の絶えない会となりました。



会長もノリノリで  
踊っています



全員でダンスパフォーマンス



おみこしスタート前に全員で記念撮影

### 【委員長所感】 振興委員会 安藤紀朋 委員長

市民参加型の夏まつりは、今年で3年目となります。夏まつり実行委員会の会議から参加させていただき、各参加団体さん達と意見を交わす事ができました。当日は観に来てくださった市民の皆さんと一緒に盛り上がり、青年部として地域振興の一翼を担う事が少しでもできたのかなと感じています。なんととっても、青年部らしく、自分達がまず楽しむ事ができた例会であったと思います。